



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>68 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82427150</b>
Prix	<b>389 000 €</b>

# Le Cannet

## Maison à vendre (061 10)



Maison idéalement situé au cannet mairie. Au calme absolu, à pied de toutes les commodités et sans vis-à-vis, cette maison lumineuse d'une surface de 68m2 se compose comme suit : au rdj : d'un large séjour avec de beaux volumes et une belle hauteur sous plafond en exposition est / ouest ouvert sur les extérieurs avec une cuisine us équipé et d'une chambre de plein pied. Au rdc : d'une seconde chambre en exposition est, d'une salle de douches et d'un toilette indépendant. La maison offre également un très joli jardin d'une surface de 180m2 très ensoleillé, sans vis-à-vis et au calme absolu. ...

*House ideally located in le cannet mairie. In absolute calm, on foot from all amenities and not overlooked, this bright house with an area of 68 sqm is composed as follows: on the ground floor: a large living room with beautiful volumes and high ceilings facing east / west open to the outside with an equipped us kitchen and a ground floor bedroom. On the ground floor: a second bedroom facing east, a shower room and a separate toilet. The house also offers a very pretty garden with a surface of 180 sqm very sunny, not overlooked and in absolute calm. A workshop and a cellar complete this ...*

## REICHERTS IMMOBILIER

42 ISOLA BELLA - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

